



Liebe Eltern unserer Spanisch-Lernerinnen und Spanisch-Lerner der Jahrgänge 6-10!

Seit nunmehr zwei Tagen genießen wir es, den Spanischunterricht wieder live und vor kompletten Lerngruppen geben zu können!

In den ersten Unterrichtsstunden konnten wir uns einen ersten Eindruck vom Lernstand verschaffen und haben nun eine Grundlage für unsere weitere Unterrichtsplanung. Seien Sie gewiss, dass wir die während des letzten halben Jahres entstandenen Lernlücken berücksichtigen und zunächst inhaltlich kleinschrittig unterrichten werden.

Unser Ziel ist es, vor allem die **mündliche Kompetenz** der Schülerinnen und Schüler zu fördern.

Was die **Lerninhalte** (wichtige Grammatik und Wortschatz) angeht, so sind wir vom Ministerium angehalten, das schulinterne KC zu überarbeiten und Inhalte zu kürzen. Dazu haben wir uns in den jeweiligen Jahrgangsteams abgesprochen.

In den meisten Jahrgängen hat es sich als wichtig ergeben, die verpassten Inhalte des letzten Schuljahres nachzuholen oder zu vertiefen, um der in den Fremdsprachen wichtigen sukzessiven Progression im Spracherwerb Folge leisten zu können. Aus diesem Grund hat die Fachgruppe Spanisch entschieden, Ihren Kindern die **Schulbücher** des letzten Schuljahres wieder auszuteilen. Vor den Herbstferien werden Sie dann die eigentlich vorgesehenen Spanischbücher ausgehändigt bekommen.

Was die für den **8. Jahrgang** angesetzten **Schüleraustausche** mit Spanien, Uruguay und Ecuador angeht, so stehen wir in Kontakt mit den Austauschschulen und müssen abwarten, wie sich die Pandemie in den Ländern und bei uns entwickelt.

Die in Klasse 7 ausgefallenen **Sprechprüfungen** werden im Unterricht der jetzigen Lerngruppen des 8. Jahrgangs im Rahmen des Unterrichts in etwas veränderten Formaten *als Übung* durchgeführt, damit Ihre Kinder für die Sprechprüfung in Jahrgang 9 gewappnet sind.

Für Fragen stehe ich Ihnen zu Verfügung und verbleibe mit *saludos cordiales* –

Im Namen der FG Spanisch,

Meike Wünn

(Meike.wuenn@thg-goettingen.de)